

学校教育目標：心身ともに健康で、豊かな心と、自主自立の精神をもって行動できる生徒の育成



# 三中だより

塩竈市立第三中学校  
第7号

令和3年11月2日

TEL 022-362-0969

FAX 022-366-1551

## 3年生修学旅行・2年生蔵王宿泊研修に行ってきました

10月19・20日は2学年が蔵王自然の家に、20・21日は3学年が修学旅行にそれぞれ行ってきました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の状況がなかなか改善されず、宿泊行事等も中止になり、生徒達は残念な思いをしていたと思います。今年度は、保護者の方の観覧等に制限をかけたがり、内容を変更したりしましたが、予定していた行事を実施することができており、そのたびに生徒達の笑顔があふれていました。

3年生の修学旅行は、方面と日数を変更し、1泊2日で南三陸・仙台方面に旅行しました。志津川自然の家で野外炊飯やフィールドワークをした後、ホテル観洋に宿泊。海に映る月や水平線から昇る朝日も見る事ができました。2日目は仙台に戻り、ベニーランド、うみの杜水族館を楽しみ帰校しました。



定番のカレー



海を見て黄昏れ?てます



ベニーランド最高!

2年生は、当初は仙台自主研修を行ってから蔵王自然の家へ移動し宿泊研修を行う予定でしたが、自主研修での不特定多数の人との接触に対する不安から仙台自主研修を取り止め、直接蔵王自然の家へ向かい宿泊研修を行いました。朝晩と冷え込みましたが、オリエンテーリングや野外炊飯を楽しみました。夜にはスタンツパフォーマンス大会が開かれ、ここ一番の盛り上がりを見せていました。



## 鹿島台商業高生から指導を受けました

10月21日の5・6校時に、鹿島台商業高等学校から校長先生をはじめとして2名の高校生が来校し、ICT活用講習会として1年生の生徒達に動画編集ソフトを活用した動画編集の仕方についての講習会を行いました。講習会では、まず体育館で動画の素材となる写真を自分のタブレットで何枚も撮影し、ドローンを飛ばして集合写真を撮りました。その後教室でそれらの画像を用いて動画編集をしました。高校生から指導していただいたことや手軽に動画編集ができる喜びを生徒達は感じている様子でした。これからどんどんタブレットを活用し、素晴らしいプレゼンテーションができるようになることを期待しています。



# 新生徒会が始動しました

10月1日に立会演説会の後、生徒会役員選挙が行われ、新生徒会長、副会長が選出されました。

新生徒会長 佐藤潤弥君（2年1組）

新副会長 中川拓馬君（2年2組）、三浦大翔君（1年2組）

その後、この会長や副会長と共に一緒に活動してくれる生徒会役員に、佐藤菜々子さん、樋口和奏さん（2年1組）、木内佑美さん（2年2組）尾形奏音さん（1年1組）、齋藤百花さん（1年2組）が任命され、新生徒会のメンバーがそろいました。終業式の日には生徒会引継式が行われ、正式に新しい生徒会の活動が始まりました。素晴らしい三中をつくるために活躍を期待しています。



生徒会引継式の様子

# 三小生との交流・部活動体験

10月26日午後に三小の6年生が来校し、三小三中交流会（部活動体験）が行われました。午前中、雨が降り続いたため校庭での活動ができず、外の運動部も体育館内での活動紹介になってしまいましたが、狭いなりに内容を工夫して6年生に部活動をアピールしていました。その後、小学生が中学生から教わりながら簡単な体験を行いました。



# 11月の行事予定

※11月1日現在の予定です。  
状況により変更する場合があります。

日	曜	行事予定	給食	部活
1	月	3年実力テスト	○	○
2	火		○	○
3	水	文化の日		
4	木	3年定期考査	12	○
5	金	3年定期考査	○	○
6	土			
7	日			
8	月		○	○
9	火		○	○
10	水	1年山形研修	弁	×
11	木	3年思春期保健事業 2年職業体験学習	弁	○
12	金	2年職業体験学習 市作曲コンクール 職員会議	○	×
13	土			
14	日			
15	月	避難訓練	○	○
16	火		○	○
17	水	3年思春期保健事業 1年進路学習会	○	×
18	木	指導主事学校訪問	○	×
19	金	全校体育⑤	○	○
20	土			
21	日			
22	月		○	○
23	火	勤労感謝の日		
24	水	3年三者面談, 1・2年二者面談	○	×
25	木		○	○
26	金		○	○
27	土			
28	日			
29	月	考査前部活停止期間	○	×
30	火		○	×

\* 11月から部活動の終了時間が17:00、完全下校17:15になります。